

Benedetti reiteró su apoyo a Fidel Castro

El escritor uruguayo dijo que, a pesar del nuevo orden mundial, no se resigna "al suicidio de la humanidad".

El escritor uruguayo Mario Benedetti no se resigna "al suicidio de la humanidad" que supone, a su juicio, el nuevo orden mundial y, aunque admite que los intelectuales no pueden cambiar el mundo, defiende que "tienen el deber de seguir diciendo la verdad".

El escritor y poeta uruguayo, de 82 años, señaló que las causas contra el gobierno de Cuba por los ejecutivos de tres individuos que secuestraron y enterraron para borrar a Hélio constituyen una "inaceptable hipocresía".

Tras precisar que no está a favor de la pena de muerte, pero tampoco quiere "bucar-se" del apoyo a la revolución cubana, el autor de obras como "La tregua" y "Gencios

por el Diego" recordó que cuando el presidente de EE.UU. George W. Bush, gobernador de Texas, dictó más de 150 ejecuciones, "la mayoría de negros e hispanos".

Admitió que casi todos los países hoy realizan ejecuciones en Estados Unidos y China y se preguntó a qué se debe el silencio informativo sobre estos asesinatos.

"Será porque son dos países poderosos y no se quiere tener el riesgo de molestarlos", se preguntó para luego agregar que "intenta profundamente" el nuevo orden internacional.

"A mi edad estoy resignado al fin que nos espera a todos como individuos, pero no me resigno al suicidio de la humanidad. Los intelectuales no pueden cambiar el mundo (...) Pero no importa, nuestro deber es seguir diciendo y sosteniendo nuestra verdad", subrayó. (sm)

Benedetti reiteró su apoyo a Fidel Castro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Benedetti reiteró su apoyo a Fidel Castro. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)